



吉備中央町立円城小学校 学校運営協議会

学運協だより

N0. 3 R7. 3

文責：円城小学校長

令和7年2月28日 | 4時30分から、第3回学校運営協議会を開催しました。

教育活動の参観

はじめに、各教室を参観していただきました。金曜日でしたので、1・2年生は放課後の時間、3～6年生は6時間目終盤の学習でした。楽しく元気に生活、学習する子どもたちを見ていただくことができました。



学校生活について・地域学校協働活動について



弘中教諭から、3学期の学習等について話しました。市川教頭から、地域との連携・協働について説明・報告をしました。充実した教育活動を展開することができました。ありがとうございました。



これまでとこれから

- 円城小学校が一番だ。
- これからも協力をしたい。
- できることはしたいと思っている。
- 特別支援教育、インクルーシブ教育はとても大切な事、今後もしっかり推進して欲しい。今年度B評価だった。A評価にしたい。
- 津賀小・御北小・円城小で早めにいい基盤づくりをしていってほしい。
- 児童数が増える。先生と子どもの関係をより密にしていってほしい。また、保護者や地域とも関係を密にしていきたい。人と人とのコミュニケーションが大切である。コミュニケーション能力を高める必要がある。

令和7年度加賀東小の教育

☆学校教育目標

心豊かで たくましく生きる 児童の育成

☆めざす学校像

明るく 楽しく 美しい学校

☆めざす児童像

やさしい子 かしこい子 たくましい子

委員の意見・想い

- 地域の行事に学校の先生に参加して欲しい。先生方が来てくださると、子どもたちもとても喜ぶ。
- 草刈りなどに地域の方々が多く来てくれる。うれしいことだ。グランドゴルフ、夏ものがたりなど、先生方、一人一回は出て来てくださるとありがたい。
- 外国語の学習におどろいた。聞けば、こども園からしているということ。とてもすばらしい。続けて欲しい。
- 学校以外で先生に会えることは、子どもたちにとってうれしいことだ。
- 児童の作品を公民館展示できるといい。地域の方が、学校はなくなったけど、公民館で子どもの作品が見えると喜ばれると思う。
- 3学校区が一つになるので、それぞれの地域的なことを考えないといけない。
- ボランティアデーは続けていきたい。円城の民生委員はやりたい。他の地域にも声をかけたい。
- つながりが深まるような取組や仕組みを考えたい。ボランティアデー後の話し合い等

1年間 ありがとうございました。